



Cruz Roja

2015
SEGUNDO
SEMESTRE
Nº 1.012

CERCA DE TI

Canarias



FOTO: ALEJANDRINA HERNÁNDEZ

Cruz Roja en Canarias
hace entrega de sus distinciones 2015



Cruz Roja en Canarias reconoce la labor solidaria de personas y entidades en un emotivo acto

SE DISTINGUE ASÍ A 16 EMPRESAS, ORGANISMOS PÚBLICOS Y MIEMBROS DE LA INSTITUCIÓN QUE HAN REALIZADO ACCIONES DE MÉRITO SOCIAL.

El pasado viernes 23 de octubre, la sede central de la Fundación CajaCanarias, en la capital santacrucera, acogió el Acto de Reconocimiento de Cruz Roja en Canarias. Se entregaron un total de 16 distinciones, con el fin de premiar a entidades, personas particulares y responsables de organismos públicos, así como a miembros de la institución (voluntariado y socios) que se han distinguido por su labor en favor de la misma o han realizado acciones de mérito social.

Hay que resaltar la emotividad y cercanía que tuvo este evento, dirigido por el presidente de Cruz Roja Española, Francisco Javier Senent García, gracias a la presencia de unas 400 personas, entre numerosos voluntarios y voluntarias, personas socias y personal de Cruz Roja, además de una amplia representación de la vida social, empresarial y política.

Destacar la entrega de la Medalla de Oro a Pedro Rodríguez Zaragoza, expresidente de la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife y actual viceconsejero de Acción Exterior del Gobierno de Canarias, por su positiva relación con la institución al frente de los cargos que ha ocupado. Su última aportación fue la cesión durante varios años de una nave de 1.000 metros en el muelle de Santa Cruz de Tenerife, que ha facilitado la logística de Cruz Roja para el almacenaje y reparto de alimentos, juguetes, material escolar, etc.

También recibió esta distinción Julio Pérez Hernández, exsecretario de Estado de Justicia y ex primer teniente de alcalde en el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife. Colabora con la institución desde hace más de 30 años. Siempre ha prestado su asesoramiento y ha facilitado, desde los diferentes puestos que ha ocupado, la labor de Cruz Roja.

La Fundación Disa ha sido una de las entidades que también ha recibido esta condecoración, siendo su presidente, Demetrio Carceller Arce, quien ha recogido el galardón. Esta empresa se caracteriza por su compromiso social desde sus inicios en el archipiélago. Desde el año 2013 viene colaborando con Cruz Roja en Canarias, con una importante donación económica destinada a la adquisición de



FOTO: ALEJANDRINA HERNÁNDEZ

■ Celebración del acto institucional.

material escolar destinado a niños y niñas de familias sin recursos, además de la contribución a otros proyectos de la institución.

Del mismo modo, recibió la Medalla de Oro el Ayuntamiento de Valleseco, que fue entregada a su alcalde, Dámaso Arencibia Lantigua. Esta corporación municipal viene colaborando con Cruz Roja desde el año 2000, especialmente en el área de Cooperación Internacional y a partir del 2008 también en otras acciones sociales, como el servicio de Telesistencia domiciliaria.

El resto de premiados han sido distinguidos por su trayectoria, trabajo y dedicación a Cruz Roja, tanto desde fuera como desde dentro de la institución. Han recibido Medalla de Plata: Terencio Supermercados, Institución Ferial de Tenerife, Voluntariado de servicios preventivos del Área de Salud y Socorros en la provincia tinerfeña, y los voluntarios Carmelo Ignacio Martín Ossa (a título póstumo), Sergio Valentín Peñate y Antonio Vicente Bo-

laños Domínguez. Medalla de Bronce: Miguel Ángel Delgado González, Alejandro Conde Ruiz, Pablo Acosta Acosta, Luis José Camejo Méndez y María Concepción Alonso Matos. Y Medalla a la Constancia: Rodolfo Rodríguez González.

Todos ellos recogieron su galardón de manos del presidente de Cruz Roja Española, Francisco Javier Senent; del presidente provincial de Cruz Roja en Santa Cruz de Tenerife, Carlos Piñero, y del resto de autoridades que les acompañaron en la mesa presidencial: el alcalde del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez; el comisionado de Inclusión Social y Lucha contra la Pobreza del Gobierno de Canarias, Néstor Hernández; la vicepresidenta segunda del Parlamento de Canarias, Cristina Tavío; el presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Enrique Alonso, y la subdelegada del Gobierno en Santa Cruz de Tenerife, Rosario Cabrera.

MÁS DE 200.000 PERSONAS PARTICIPAN EN LAS ACCIONES DE CRUZ ROJA

En los nueve primeros meses del año, la institución ha atendido a 54.579 personas, a través de sus más de 50 proyectos y servicios dirigidos a los colectivos vulnerables.

Cruz Roja no es ajena a los problemas de la sociedad, es consciente de las altas tasas de pobreza y desempleo (una de las más altas de todo el territorio nacional), en especial de larga duración, y de los miles de personas que se encuentran en paro y carecen de cobertura o de las que tienen problemas con la vivienda.

"Vemos a jubilados y pensionistas que, con sus escasos ingresos, tienen que volver a mantener a sus hijos, a personas que antes tenían una vida normalizada y ahora se tienen que incorporar a nuestros programas sociales", comentan desde la dirección de Cruz Roja.

Estas y otras muchas razones hacen que la institución no cese en su labor a favor de quienes más lo necesitan y con medidas no sólo asistenciales, sino también integradoras y estructurales para atajar de raíz las causas de los problemas.

A falta de tres meses para cerrar el año 2015, Cruz Roja en Canarias había atendido directa o indirectamente a 54.579 personas desde el área de Intervención Social, a través de sus más de 50 proyectos y servicios dirigidos, especialmente, a los colectivos más vulnerables. Es el área a la que mayor presupuesto ha dedicado la institución en estos últimos años y en la que se están poniendo en marcha diferentes innovaciones, como el nuevo Marco de Atención a las Personas (MAP), con el fin de mejorar la ayuda desde una perspectiva más integradora.

De este total, 19.489 han sido beneficiarias de medidas específicas en materia de emergencia social relacionadas con el impacto de la crisis (alimentos, productos de higiene personal y del hogar, vestuario, calzado, material escolar, pago de recibos de suministros, etc.).

Asimismo, este año se repartirán un total de 3.211.833 kg. de alimentos del Plan 2015 del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) a 116 entidades benéficas (asambleas locales de Cruz Roja, entidades, asociaciones y ayuntamientos), que alcanzarán a unas 50.000 personas.

Por otro lado, la institución está muy satisfecha de que 583 personas, del total de 3.720 que participaron en sus proyectos de empleo



■ Taller con usuarios del programa de Personas Mayores sobre el uso del móvil.



■ Taller realizado con usuarios del Plan de Empleo para la búsqueda y mejora de empleo.

en 2014, hayan encontrado trabajo, gracias a la formación e intermediación de Cruz Roja. Precisamente, este año, el Plan de Empleo de Cruz Roja cumple 15 años desde su implantación.

En estos nueve meses ya se ha atendido a un total de 3.699 usuarios, para facilitarles la inserción socio-laboral y capacitarlos para lograr su diversificación profesional y la mejora de su empleabilidad. Esta labor se realiza a través de los 21 servicios con los que cuenta actualmente el Plan de Empleo de Cruz Roja en Canarias.

A fecha actual, la institución cuenta con más de 17.000 personas voluntarias, de las cuales, 8.979 son activas y el resto está disponible para colaboraciones puntuales. Además, cerca de 64.000 socios y socias (755 son empresas) colaboran con Cruz Roja en Canarias, aportando, de forma continuada, su ayuda económica. Sin duda, estos datos suponen un buen indicador del apoyo social que la Institución recibe. Además, hay que mencionar también la profesionalidad y compromiso de las 500 personas que trabajan en la institución dentro del territorio autonómico.

A pesar de la disminución de subvenciones e ingresos por la prestación de servicios, Cruz Roja en Canarias ha logrado mantener sus recursos, actividad y ayudas a las personas más vulnerables. Esto es gracias al aumento en la captación de fondos propios.

Un total de 211.127 personas han participado en alguna de las actividades, servicios y proyectos desarrollados por la Cruz Roja en Canarias.

A PESAR DE LA DISMINUCIÓN DE SUBVENCIONES E INGRESOS POR LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS, CRUZ ROJA EN CANARIAS HA LOGRADO MANTENER SUS RECURSOS, ACTIVIDAD Y AYUDAS A LAS PERSONAS MÁS VULNERABLES. ESTO HA SIDO POSIBLE GRACIAS AL AUMENTO EN LA CAPTACIÓN DE FONDOS PROPIOS



CONTINÚAN LAS COLABORACIONES
SOLIDARIAS Y SE SUMAN OTRAS INICIATIVAS

El compromiso social con las personas más vulnerables

CRUZ ROJA MANTIENE SU LABOR TANTO EN EL ÁMBITO NACIONAL COMO EN EL INTERNACIONAL, DESDE LA RESPUESTA INMEDIATA, HASTA LA INCLUSIÓN SOCIAL.

Seguimos ampliando nuestra intervención gracias a la colaboración de la sociedad en general, que sigue mostrando su lado solidario a través de acciones que contribuyen a paliar el impacto de la crisis en las personas en situación de extrema vulnerabilidad.

En este sentido, cabe destacar que se mantienen colaboraciones como la de la Consejería de Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, a través de la subvención de 400.000 euros. Este dinero está destinado a cubrir los gastos derivados del programa de Atención a la Cobertura Básica Social para 5.000 familias y la subvención de 290.000 euros, del proyecto para las necesidades básicas a menores de familias que carecen de recursos económicos. Se les entregan productos básicos y de primera necesidad, distribuyéndose un total de 1.300 lotes de alimentos a 2.150 familias.

Por otro lado, hay que mencionar la colaboración del Cabildo de Gran Canaria, a través del Plan de Choque contra la Pobreza, concediendo 800.000 euros destinados a las ayudas para emergencia social, además de mantener la subvención de 50.000 euros para el proyecto Alimentos para la Solidaridad. Mediante el acuerdo de colaboración con DINOSOL se han adquirido 1.000 tarjetas de compra.

Del mismo modo, el Cabildo de Tenerife colabora con proyectos de ayudas básicas dentro del marco de Personas en situación de extrema vulnerabilidad. En concreto, han aportado 20.000 euros para una iniciativa de entregas de tarjetas de compra y 8.000 euros para el pago de suministros eléctricos. Además, promueve acciones para fomentar la inserción sociolaboral de personas en situación de vulnerabilidad como es el proyecto Barrios por el empleo: Juntos más fuertes. También mencionar el valioso apoyo de las corporaciones locales, como los ayuntamientos de Adeje, Santa Cruz de Tenerife y San Cristóbal de La Laguna, que colaboran con iniciativas importantes en materia de acción social y empleo.

A esto cabe añadir las colaboraciones que seguimos recibiendo de empresas pri-



■ Los voluntarios de Cruz Roja preparan la entrega de alimentos a las personas más necesitadas.

vadas, entidades públicas y asociaciones: la Fundación DISA concede una importante donación económica para la adquisición de material escolar dentro del programa Mo-chilas llenas; la Fundación Vodafone financia el proyecto de competencias básicas para el empleo dirigido a jóvenes de baja o nula cualificación en Lanzarote; BBVA, con la campaña Lo que mejor se nos da, recauda fondos para el proyecto de Promoción del éxito escolar de niños y niñas en dificultad social; la Fundación La Caixa financia el proyecto Cibercaixa en Las Palmas y el programa para la Atención Integral a Personas con Enfermedades Avanzadas en los hospitales de Tenerife, o los programas de empleo Incorpora (dirigido a mujeres en dificultad social) y Empleo Integral Sur (para jóvenes sin formación ni cualificación profesional e inmigrantes sin estudios), de los municipios de Guía de Isora y Adeje.

Y muchos más: la Fundación ONCE facilita sillas anfibas y material para el baño a personas con movilidad reducida; la Fundación Caja Canarias colabora con proyectos de cobertura de necesidades básicas en La Gomera y El Hierro, y con un proyecto de personas sin hogar y entregas de material escolar en Tenerife; BANKIA financia proyectos como Itinerarios Sociolaborales para familias con todos sus miembros en paro en

la isla de La Palma y en la Comarca Norte de la isla de Gran Canaria, y otro de Recualificación profesional: agricultura ecológica para jóvenes y personas mayores de 45 años; el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas y COFARCA colabora en la difusión de las acciones y campañas del Sorteo de Oro y Día de la Banderita; Canaryfly y Binter Canarias mantienen convenios de colaboración en materia de intervención psicosocial a través de los equipos de respuesta inmediata en emergencia ante incidentes o accidentes de aviación; Guaguas Municipales de Las Palmas de Gran Canaria promociona en sus vehículos la campaña de sensibilización y movilización social En realidad no tiene gracia, y Fraternidad-Muprespa ofrece un espacio en sus dependencias para las aportaciones de los propios empleados y clientela en la recolecta de alimentos y productos de higiene personal.

Ayuda a los más pequeños

La VII edición de la Vuelta al Cole Solidaria de Carrefour y Cruz Roja se desarrolló en los 171 centros Carrefour de toda España, con el objetivo de reducir el impacto económico que supone el inicio del curso para las familias con dificultades económicas. Para ello, se contó con la participación del voluntariado, recaudándose 17.080 euros en material escolar para un total de 820 niños y niñas en situación de vulnerabilidad en Canarias.

Y la campaña Desayunos y Meriendas #ConCorazón que, por tercer año consecutivo, se ha desarrollado en 55 hipermercados Alcampo, 152 supermercados Simply y 31 centros comerciales Immochan. El objetivo, un año más, es conseguir 2 millones de desayunos y meriendas para los niños y niñas que viven en familias con dificultades.

Queremos dar las gracias a las entidades públicas y privadas, a los medios de comunicación, a la ciudadanía, y al voluntariado y personal laboral por la colaboración incondicional y el apoyo solidario que seguimos recibiendo para poder continuar con la labor social hacia los que más nos necesitan.

Cruz Roja en Canarias vende 270.596 boletos en el Sorteo de Oro



■ La excursión marítima a la isla de La Graciosa, realizada como ayuda a la campaña del Sorteo de Oro.

Los 270.596 boletos vendidos en la Comunidad suponen una recaudación de 1.352.980 euros. Este logro se debe a las diferentes acciones solidarias puestas en marcha para incentivar la participación.

El apoyo de la ciudadanía es de suma importancia para la institución, ya que viene a reflejar la confianza que deposita en Cruz Roja, permitiendo llevar a cabo su misión con independencia y continuar desarrollando los 172 proyectos dirigidos a la mejora de las condiciones de vida de las personas más vulnerables de nuestra comunidad autónoma.

Para impulsar las ventas de los boletos del Sorteo de Oro, se puso en marcha una serie de acciones solidarias (talleres, carreras, actuaciones musicales, eventos deportivos, desfiles, excursiones marítimas, actividades lúdicas, etc.) en las diferentes localidades de las provincias de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas, para alcanzar los objetivos de venta. Participaron entidades públicas y privadas, personalidades de gran reconocimiento social, artistas canarios, medios de comunicación, voluntariado, personal laboral de la institución y la población en general.



FOTO LUIS J. CAMEJO

■ Momentos de la actuación de la cantante tinerfeña Tina Riobo durante la presentación del balance del Sorteo de Oro.

LA RECAUDACIÓN SE DEBE A VARIAS ACCIONES SOLIDARIAS

EL DÍA DE LA BANDERITA, UNA CITA IMPORTANTE EN EL CALENDARIO DE CRUZ ROJA

El pasado 8 de octubre se llevó a cabo el Día de la Banderita en Canarias, destinándose los fondos recaudados a proyectos en favor de las personas refugiadas en Europa. Se instalaron 100 mesas en los diferentes municipios del archipiélago para hacer llegar la solidaridad de la sociedad a las personas más vulnerables.

La respuesta solidaria de la ciudadanía ante la crisis de los refugiados en Europa se vio reflejada en la importante recaudación obtenida de 64.904,57 euros, que irá destinada a dar respuesta a las necesidades humanitarias de los refugiados y solicitantes de asilo, que huyen de los conflictos que asolan sus países de origen buscando un entorno seguro que les permita vivir en paz.

En este sentido, Cruz Roja quiere transmitir su agradecimiento a todos los colaboradores y en especial a todo el voluntariado y personal laboral de la institución, que han



■ Algunos de los disfraces que se utilizaron el Día de la Banderita para captar la atención de los viandantes.



■ Varios voluntarios facilitando la colecta durante el Día de la Banderita.

hecho posible que los resultados de las campañas del Sorteo de Oro y el Día de la Banderita hayan tenido, a pesar de las grandes dificultades que estamos viviendo, un reflejo de solidaridad hacia los que más lo necesitan. ¡Gracias!



DIEZ CANARIOS EN LOS OPERATIVOS DE EMERGENCIA INTERNACIONALES

Tres voluntarios se han desplazado a Grecia para reforzar la atención sanitaria a las personas migrantes y refugiadas en el país. Tres delegados (uno de ellos también participó en el operativo con la Crisis de refugiados en Europa) se han activado para apoyar la Unidad de Emergencias de Saneamiento Masivo que la institución desplegó en Nepal tras el terremoto acontecido en el país. Las otras cinco personas especializadas en emergencias han sido trasladadas a Tanzania para atender a los refugiados burundeses.



■ Oscar Martín, uno de los tres delegados canarios desplazados a Nepal, durante su misión en el terreno.

A falta de dos meses para finalizar el año, diez voluntarios de Cruz Roja en Canarias (especializados en diversas materias) ya han participado en misiones internacionales, con el fin de apoyar a los colectivos vulnerables que lo están pasando peor que nosotros en otros países, ya sea por pobreza severa, hambruna, epidemias, guerras o desastres.

Una de las principales operaciones de emergencia en las que ha participado Cruz Roja Española en este 2015 es la correspondiente a la Crisis de refugiados en Europa. Más de 500.000 migrantes han llegado a Grecia durante el presente año, más de 10 veces el total de personas que llegaron a este país en 2014. El número de llegadas diarias ha crecido hasta las 8.000 personas. Esta situación ha provocado que la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR) haya cuadruplicado su petición de ayuda (11,6 millones de euros) para apoyar a la Cruz Roja Griega en su asistencia a estas miles de personas.

Por su parte, Cruz Roja Española ha puesto en marcha una campaña humanitaria para apoyar la labor de la Cruz Roja de los países de la región y, hasta el momento, ha enviado más de una veintena de delegados de emergencias a Grecia y Croacia, y dos Unidades Móviles de Salud que apoyan la asistencia sanitaria que la Cruz Roja Griega brinda en las islas que registran

un mayor número de llegada de migrantes (Samos y Chios). Además, ha realizado otros envíos humanitarios consistentes en 25.500 chubasqueros (Serbia), la dotación de material informático para las actividades de restablecimiento de contactos familiares (Croacia), y otro envío desde Barcelona con 1.000 kits de higiene a Serbia.

Entre estos delegados desplazados, se encuentran los dos tinerfeños Álvaro Branco y Kevin García, y el gran canario Paco Naranjo que partieron a Grecia entre septiembre y octubre, con el fin de reforzar la asistencia sanitaria y psicosocial a las personas refugiadas y migrantes que atraviesan el país.

Hay que destacar la reciente colaboración del Colegio de Abogados de Santa Cruz de Tenerife que ha donado la cantidad de 8.768 euros a favor de este operativo de ayuda.

Asimismo, Nepal ha sido otro de los países en los que Cruz Roja Española ha intervenido para dar atención a las personas afectadas por el terremoto del pasado mes de abril. Para ello, se realizaron dos envíos de ayuda humanitaria con diverso material para la asistencia sanitaria, refugio, dotación de agua e higiene. Además, la institución desplegó su Unidad de Respuesta en Emergencias de Saneamiento Masivo en la localidad de Kalikasthan, que fue clave para evitar infecciones y brotes epidémicos.

LA CRISIS DE LOS REFUGIADOS HA SIDO UNA DE LAS PRINCIPALES OPERACIONES DE EMERGENCIA EN LAS QUE HA PARTICIPADO CRUZ ROJA ESPAÑOLA DURANTE ESTE AÑO



■ Una de las delegadas canarias, Greisy Trejo, durante su misión en Tanzania con el operativo de ayuda de Cruz Roja.

Con esta unidad se desplazaron más de 15 delegados con distintos perfiles, especializados en emergencias, de los cuales, tres de ellos, Óscar Martín, Miguel Ángel Sánchez y Kevin García, partieron desde Canarias, elegidos por su perfil y amplia experiencia en estas misiones, participando en diferentes operativos puestos en marcha por Cruz Roja fuera de nuestras fronteras. En el caso de Kevin, por ejemplo, en estos dos últimos años ya ha participado en tres emergencias humanitarias, las dos mencionadas con anterioridad y en Sierra Leona. Allí estuvo desplazado en 2014 en apoyo a la operación de respuesta para combatir el virus del ébola.

Cruz Roja en Canarias también se unió al llamamiento de ayuda lanzado a la sociedad para captar fondos, logrando recaudar 8.193 euros a favor de la población nepalí. A esto hay que sumar los 23.862 euros que se lograron recaudar con la acción ciudadana Canarias con Nepal, una iniciativa que partió de un grupo de viajeros, con el fin de apoyar la labor de Cruz Roja a favor de los damnificados por el terremoto. Este evento solidario fue organizado por la ONG Fotógrafos Solidarios, Arte Comprometido, en los municipios de San Cristóbal de La Laguna y Santa Cruz de Tenerife, los pasados 12, 13 y 14 de junio.

NEPAL ES UNO DE LOS PAÍSES EN LOS QUE CRUZ ROJA ESPAÑOLA HA INTERVENIDO PARA ATENDER A LAS PERSONAS AFECTADAS POR EL TERREMOTO DEL MES DE ABRIL



■ Foto remitida por uno de los delegados que han partido desde Canarias a Grecia para apoyar las labores de Cruz Roja.

Este mismo año, cinco delegados tinerfeños se han desplazado durante un mes en apoyo a la Unidad de Respuesta en Emergencias de Salud que Cruz Roja Española desplegó el pasado 6 de junio en el campo de refugiados de Nyarugusu, en Tanzania. El objetivo era reforzar los servicios de salud dirigidos a los refugiados burundeses, afectados por la situación de violencia producida durante el periodo preelectoral en Burundi.

Ellos son Eduardo Palenzuela, que partió al terreno con la primera rotación de delegados, como técnico logista; José Francisco Alló, activado para apoyar las labores de mantenimiento, construcción y técnico de agua de la Unidad; Ana Guerra, con perfil de médico; Santiago López y Greisy Trejo, ambos enfermeros, que partieron en una segunda rotación, para continuar apoyando a la Cruz Roja Tanzana ante la llegada masiva de desplazados.

Además del envío de esta Unidad, Cruz Roja Española ha aportado donaciones económicas a Cruz Roja de los países afectados, así como el envío de cerca de 17.000 kilos de ayuda con artículos de socorro, que partió desde el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en Las Palmas de Gran Canaria.



Queda mucho por hacer, te necesitamos

EL VOLUNTARIADO, PRINCIPAL VALOR FRENTE A LA CRISIS.



En la provincia

de Las Palmas son más de 9.000 las personas voluntarias que demuestran su compromiso con los más vulnerables. Hacen posible la labor

de Cruz Roja con las personas mayores, con las víctimas de accidentes y rescates, educan a jóvenes en valores, juegan con niños enfermos en centros hospitalarios, colaboran en la inserción social de personas inmigrantes, participan en programas de atención a mujeres víctimas de violencia doméstica, etc. En definitiva, luchan por una sociedad más justa y solidaria.

Los proyectos cuentan con la gran implicación del voluntariado, tanto en la gestión como en su labor social. Como muestra de ello está el servicio de Proximidad Local, que ha realizado 958 actuaciones de información y acompañamientos puntuales para visitas médicas o gestiones a personas mayores.

Además, en junio se puso en marcha el servicio de Promoción del envejecimiento saludable: Salud constante, que consiste en detectar posibles problemas de salud en las personas mayores, mediante un aparato especial que controla sus constantes básicas. Para ello, el voluntariado realiza visitas periódicas a aquellas personas que lo soliciten, y los datos reflejados en esos controles se derivan automáticamente a sus médicos. A fecha de hoy participan en el proyecto 63 personas mayores.



FOTO CEDIDA POR EL COLEGIO DE ENFERMEROS DE S/C DE TENERIFE.

■ Foto de familia de los premiados.

PREMIO A LA CONCORDIA DEL COLEGIO DE ENFERMEROS DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

Reconocimiento a Cruz Roja por su asistencia a la población en situación de vulnerabilidad.

El pasado miércoles 25 de marzo, el Colegio Oficial de Enfermeros de Santa Cruz de Tenerife celebró sus Premios de Enfermería 2015 en una gala que tuvo lugar en el Teatro Leal de la Ciudad de San Cristóbal de La Laguna, con el fin de reconocer el trabajo realizado por los diferentes profesionales, colectivos e instituciones, como un referente para el conjunto de la sociedad. Entre los 13 galardonados, Cruz Roja Española fue distinguida con el premio a la Concordia, galardón que recogió el presidente autonómico, Gerardo Mesa, como representante de la institución.

RECONOCIMIENTO AL VOLUNTARIADO DE CRUZ ROJA POR LA LABOR EN EL PARQUE NACIONAL DEL TEIDE



Foto realizada durante el acto de reconocimiento al voluntariado en el Parque Nacional del Teide.

Desde el pasado 30 de octubre, luce en las instalaciones del pabellón de visita, en El Portillo Alto, una placa conmemorativa en agradecimiento a estas personas que han participado en el proyecto Moviéndonos por los Parques Nacionales 2015 por su contribución a la conservación de la biodiversidad de este Parque Nacional, que cuenta con un alto valor paisajístico, avalado por la declaración de Patrimonio de la Humanidad desde el año 2007.

COMITÉ PROVINCIAL DE CRUZ ROJA EN LAS PALMAS: C/ LEÓN Y CASTILLO, 231. 35005 LAS PALMAS. TEL. 928 29 00 00 FAX 928 23 44 79. COMITÉ PROVINCIAL DE CRUZ ROJA EN TENERIFE: C/ SAN LUCAS, 60. 38002 SANTA CRUZ DE TENERIFE. TEL. 922 28 29 24. COORDINACIÓN Y REDACCIÓN: MAGDALENA HERNÁNDEZ Y EVA AFONSO. FOTOGRAFÍAS: ARCHIVO CRUZ ROJA. EDITA: CRUZ ROJA ESPAÑOLA. DIRECTORA DE LA REVISTA: OLIVIA ACOSTA.